

Home / Nacionales / Gobierno alista baja en el precio de la gasolina tras saldar millonaria deuda con Ecopetrol

Nacionales

## Gobierno alista baja en el precio de la gasolina tras saldar millonaria deuda con Ecopetrol

NP Redacción



A partir del primero de febrero el precio de la gasolina bajará \$300, confirmó MinHacienda



El Gobierno nacional evalúa una reducción cercana a los \$300 por galón en el precio de la gasolina, tras cancelar la deuda de \$72 billones que la Nación tenía con Ecopetrol y ante el escenario en el que el precio internacional del combustible supera al interno.

El ministro de Hacienda, Germán Ávila Plazas, explicó que esta medida permitiría aliviar la presión inflacionaria y mejorar el ingreso de los hogares, en un contexto marcado por el aumento del salario mínimo y la estabilización del Fondo de Estabilización de Precios de los Combustibles.



Córdoba arranca el año escolar "a otro nivel": PAE, internet y educación inclusiva activos desde el primer día



Policía Decor realiza acompañamiento al 'Regreso a Clases'

### Related Articles



Estalla nuevo escándalo en el Gobierno: MinTrabajo recibe denuncia por acoso laboral contra Angie Rodríguez

1 hora ago



"No lo elijan": Vicky Dávila suplica a los colombianos no votar por Iván Cepeda

2 horas ago



Docente de Montería entra al top 10 del Global Teacher Prize 2026 y pone a Córdoba en el mapa mundial

2 horas ago

### Deja un comentario

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.